



## PRESSE-INFORMATION

### Autohaus Gotthard König nun auch in Erfurt mit Mazda vertreten

- Autohausgruppe erweitert ihr Angebot im Frühjahr an zwei Standorten in der Landeshauptstadt
- Nahtloser Übergang hält Service für Kunden aufrecht
- Bereits im Januar 2023 Eröffnung eines Standortes in Frankfurt (Oder)

**Leverkusen, 10. März 2023:** Das Autohaus Gotthard König GmbH baut seine Zusammenarbeit mit Mazda weiter aus und erweitert im Frühjahr seine zwei bestehenden Standorte in Erfurt um die Marke Mazda. Der bisherige Erfurter Mazda Händler Automobile Thomas Günther GmbH beendet nach über 20 Jahren aus privaten Gründen den Mazda Vertrieb und Service zum 31. Juli 2023 und wird sich in Zukunft auf die anderen Günther-Standorte konzentrieren. Im Januar dieses Jahres hatte die König-Gruppe bereits ihr erstes Mazda Autohaus in Frankfurt (Oder) eröffnet.

An den beiden Erfurter Standorten in der August-Röbling-Straße und im Schmidtstedter Flur stellt das Autohaus künftig in neuen CI-gerechten Schauräumen Neu- und Gebrauchtwagen der japanischen Marke aus. Mazda Kunden können sich damit bei den Themen Service und Vertrieb auf einen nahtlosen Übergang verlassen.

„Wir freuen uns, durch die neuen Standorte in Erfurt unsere noch junge Zusammenarbeit mit Mazda zu vertiefen und gleichzeitig den Kunden in Erfurt den gewohnten Service zu bieten, den sie vor Ort gewohnt sind“, so Dirk Steeger, Geschäftsführer der Autohaus Gotthard König GmbH. „Gemeinsam mit Mazda werden wir auch hier unsere Weichen auf Wachstum stellen und die Verbreitung der vielseitigen Modellpalette vorantreiben.“

„Kurz nach den ersten Vertragsabschlüssen zwischen Mazda und dem Autohaus Gotthard König folgt hier in Erfurt bereits der nächste Meilenstein unserer Partnerschaft“, sagt Stefan Kampa, Direktor Netzstrategie & Kundenerlebnis. „Wir sehen dies als klares Bekenntnis eines starken Partners zu unserer Marke und freuen uns auf erfolgreiche gemeinsame Zeiten. Gleichzeitig möchten wir der Thomas Günther GmbH für die langjährige Partnerschaft und Treue zur Marke Mazda ganz herzlich danken.“

#### Über das Autohaus Gotthard König

Das Autohaus Gotthard König ist heute über 70-mal in sieben verschiedenen Bundesländern vertreten und beschäftigt insgesamt über 1.200 Mitarbeiter. Gegründet wurde das Unternehmen im Jahr 1966, als Firmengründer Gotthard König gemeinsam mit seiner Frau Marianne König die erste eigene Kfz-Werkstatt in West-Berlin eröffnete. Schnell entwickelte sich dabei auch der Handel mit Gebrauchtwagen zum Erfolgsrezept. In den 1980er-Jahren wurde das Autohaus Gotthard König zum Renault Händler, später kam der Neuwagenhandel mit weiteren Marken hinzu.



## PRESSE-INFORMATION

Ihre Ansprechpartner

für Kundenanfragen:  
Mazda Kundeninformationszentrum  
+49 (0)2173 - 943 121  
[Zum Kontaktformular](#)

für Journalistenanfragen:  
Christoph Völzke, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation  
+49 (0)2173 - 943 303  
[cvoelzke@mazda.de](mailto:cvoelzke@mazda.de)